



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
octubre 23, 2023 @ 10:15 am

‘Una vergüenza que ministro González Alcántara marchara’: AMLO

AMLO descalifica la participación del ministro en las protestas de trabajadores del Poder Judicial que se oponen a la eliminación de fideicomisos.



El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró una “vergüenza” la participación en la marcha de trabajadores del Poder Judicial de Juan Luis González Alcántara, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), integrante que el mandatario propuso en diciembre de 2018, al inicio de su mandato.

La protesta se produjo tras el paro que inició el Poder Judicial el jueves pasado e irá hasta el martes, el más largo de este siglo, después de que la Cámara de Diputados votó por recortarle fideicomisos por un total de 15,000 millones de pesos.

En la manifestación, que Andrés López Obrador ha tachado de una “rebelión” del Poder Judicial, los trabajadores acusaron al presidente y a sus legisladores afines de afectar sus derechos laborales con el recorte de fondos, que ahora irán a la Tesorería de la Federación.

[‘Una vergüenza que ministro González Alcántara marchara’: AMLO \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)